JFG Neubürg

Die Junioren-Förder-Gemeinschaft Neubürg (IFG) gehe mit viel Zuversicht in die neue Spielsaison 2012/2013. Dies betonte Vorsitzender Thomas Krauß, Bei dem schon traditionellen Jugendevent auf dem Gelände des Bürgervereins Gollenbach-Plösen stand in Anwesenheit vieler Eltern die Vorstellung der in der kommenden Saison an den Start gehenden insgesamt sechs Nachwuchsteams mit ihren Trainern und Betreuern im Mittelpunkt. Aber auch die Überschen zehn und achtzehn Jahren



reichung von Spenden sorgte für Aufmerksamkeit. Bekanntlich bietet die JFG den aus den Stammvereinen SV Mistelgau, TSV Glashütten und TSV Obernsees kommenden rund 110 Jugendlichen zwi-

sportliche Perspektiven im Fuß- höchsten Ligen des Bezirks Bay- in der Bezirksoberliga. Bedauert tungsvorsitzender Heinz Otto zollballbereich. Mittlerweile spielen reuth/Bamberg/Kulmbach und mit wurde von Vorsitzender Thomas te allen Verantwortlichen für ihren Teams der JFG Neubürg in den den B-Junioren sogar überregional Krauß das beruflich bedingte vo- ehrenamtlichen Einsatz viel Lob. di

rübergehende Ausscheiden von Erfolgstrainer Uwe Geßlein, der zuletzt die B-Junioren trainierte. Nachfolger wurde Walter Gubitz, dem wie bisher Roland Krug als Teammanager und Joachim Ort als Co-Trainer zur Seite stehen.

Bürgermeister Georg Birner, der auch Grüße seines Kollegen Werner Kaniewski (Glashütten) übermittelte, zeigte sich angetan von der erfolgreichen Arbeit der JFG. "Als VG Mistelgau wollen wir als Pate dabei sein", so Birner, der eine Spende der VG in Höhe von 500 Euro überreichte. Eine Spende in Form von Ausstattungsgegenständen überreichte auch die Fahrschule Riedel sowie, ebenfalls in Höhe von 500 Euro, die Heinz-Otto-Stiftung mit Sitz in Glashütten. Deren Stiftungsvorsitzender Heinz Otto zollte allen Verantwortlichen für ihren ehrenamtlichen Einsatz viel Lob. dj